



Aus dem Gemeinderat vom 20. September 2010

Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmte den folgenden Vorhaben zu:

- Errichtung von 1 Plakatwerbetafel für die wechselnde Produktwerbung, Lindenstr. 2, Flst.Nr. 136
- Neubau eines Wohnhauses mit Carport, Kapellhalden 19, Flst.Nr. 4065
- Neubau einer Tiefgarage und eines Carports, Hohenkräher Brühl 15, Flst.Nr. 5971
- Änderung eines im EG befindlichen Arbeitszimmers / Büros in ein Schneideratelier / Änderungsschneiderei / Bügelservice, Eibenweg 5, Flst.Nr. 4128
- Erweiterung des bestehenden Betriebs-gebäudes mit Seminarräumen u. Tagespflege, Hohenkräher Brühl 11, Flst.Nr. 5407
- Einbau einer Gaube, Aacher Str. 15, Flst.Nr. 594

Fortschreibung des Nahverkehrsplanes des Landkreises Konstanz; Stellungnahme der Gemeinde

Der Kreistag hat im Juli den Anhörungsentwurf beschlossen und den Gemeinden die Möglichkeit gegeben, sich zu äußern und Bedenken und Anregungen vorzubringen. Von Seiten der Verwaltung trägt BM Lehmann die Anregungen vor. An oberster Stelle steht die Forderung des Ausbaus der Seehaltestelle zu einer dem Stand der Technik entsprechenden Anlage. Angeregt wird weiter eine zusätzliche Haltestelle „Mühlhausen-Süd“ bzw. die Möglichkeit des Anschlusses an die Buslinie der Stadt Singen, Schlatt u. Kr. Das Fahrplanangebot am Abend und am Wochenende sollte ebenfalls ausgebaut werden. Für Ehingen sollte die Einführung eines „AST – Anruf-Sammel-Taxi“ geprüft werden.

Gemeinderätin Monika Dietrich hält den Ausbau der Seehaltestelle für am Wichtigsten. GR Schwegler hält die beiden Ehinger Bushaltestellen für praktikabel. Allerdings kritisiert er, dass die Schüler aus Ehingen nach Engen fast eine Stunde unterwegs seien. Viele Eltern würden mittlerweile ihre Kinder mit dem Auto in die Schule fahren. GR Schellhammer kann sich vorstellen, dass eine weitere Seehaltestelle Mühlhausen-Süd auch für Schlatt, Volkertshausen und Hausen interessant sein könnte. GR Folke regt an, die Züge in den Abendstunden alle wieder bis nach Engen durchfahren zu lassen. Hier seien die Kurse in den letzten Jahren ausgedünnt worden. Das Anruf-Sammel-Taxi sollte auf Mühlhausen-Ehingen ausgeweitet werden.

Die Gemeinde wird diese Anregungen dem Landratsamt mitteilen.

Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

Diese betreffen:

- unbefriedigende DSL-Situation in Ehingen
- Fahrradboxen am Bahnhof
- Geschwindigkeitsanzeigergerät